



Se les incautó marihuana evaluada en \$1.500 millones.

Ocho detenidos: Detectan narcos con nexos con carteles de Cali y del Golfo

Hubo operativos en las regiones de Arica, Tarapacá y Metropolitana.

M. ROJAS

Nexos con organizaciones criminales y de narcotráfico internacionales, como el Cartel de Cali, el Cartel del Golfo y Los Esparitanos, además del uso de una empresa de aseo como fachada. Todo lo anterior fue establecido en una investigación policial de varios meses, que incluyó el trabajo de agentes encubiertos y seguimientos a entregas de cargamentos con grandes cantidades de drogas.

La PDI informó ayer que así fue desbaratada una agrupación que internaba droga al país, sobre todo marihuana de alta pureza, por pasos fronterizos no habilitados del extremo norte y que realizaba envíos que tenían como destino la zona central.

También se indicó que hasta ayer habían sido detenidas ocho personas de distintas nacionalidades, quienes quedaron en prisión preventiva tras ser formalizadas por los delitos de tráfico de drogas, asociación ilícita, lavado de activos y porte ilegal de arma de fuego.

Según la PDI, la organización operaba en las regiones de Arica, Tarapacá y Metropolitana, además de varios países de Sudamérica. Tenía su base de coordinaciones en Cali, Colombia.